

SPEAKER 1

Antes, yo siempre hacía mis shows con pantalón largo. Aunque entrenaba todos los días, nunca sentía cómoda mostrando mis piernas. Solo después de empezar a preparar el cóctel japonés cada mañana fue que me atreví a usar shorts cortitos.

SPEAKER 2

Empecé a preparar este cóctel natural que.

SPEAKER 1

Recomendó el Doctor Alberto y en menos de tres semanas ya sentía mis piernas mucho más ligeras. Por primera vez en siete años, me animé a salir a la calle usando ropa corta. MinutoSalud invitó al especialista que descubrió este cóctel natural con ingredientes que puedes encontrar fácilmente en cualquier tienda y que ya ha ayudado a 15.400. 178 mujeres a eliminar el lipedema de forma natural. El Dr. Alberto Hoffman es uno de los mayores especialistas en metabolismo y salud femenina, con más de 30 años de experiencia y es autor del bestseller Secretos del Metabolismo Femenino. Doctor Alberto, muchísimas gracias por estar aquí con nosotros.

SPEAKER 2

El honor es mío, Paola. Muchas mujeres pasan años probando todo tipo de dietas y ejercicios para reducir la hinchazón de las piernas, pero nada parece funcionar. Y lo peor, se sienten culpables pensando que el problema es la falta de disciplina o esfuerzo. Pero hoy estoy aquí para decirles que la culpa no es de ellas. Existe un factor oculto que impide que estas mujeres pierdan grasa en las piernas. Y hoy vamos a revelarlo. Voy a mostrarles, con base en estudios científicos, por qué acelerar el metabolismo o hacer dietas extremas no es la solución para el lipedema. De hecho, esos métodos pueden incluso empeorar el problema. Porque el problema no es la grasa en sí, sino la inflamación en las células de grasa. Esta inflamación hace que el cuerpo acumule

grasa en las caderas, muslos y tobillos de manera desproporcionada, haciendo casi imposible eliminarla con métodos convencionales. La buena noticia es que existe un método simple y natural para revertir esta inflamación rápidamente. Es un secreto que viene de Japón, donde las mujeres prácticamente no sufren de lipedema.

SPEAKER 1

¿Por qué no se habla más de ello?

SPEAKER 2

Porque hay mucho dinero en juego. La industria farmacéutica gana miles de millones vendiendo medicamentos, tratamientos y cirugías que no solucionan el problema en su raíz. Si las mujeres descubren que pueden eliminar el lipedema de forma natural sin gastar fortunas en fármacos o procedimientos invasivos, esta industria dejaría de lucrar con su sufrimiento. Desde que esta información empezó a difundirse, incluso yo he recibido advertencias para que no revele estos datos al público. Pero como médico, mi misión es ayudar a la mayor cantidad posible de mujeres a recuperar su salud y confianza en su propio cuerpo. Por eso hoy les voy a revelar exactamente cómo funciona este método japonés y cómo pueden empezar a aplicarlo desde hoy mismo.

SPEAKER 1

Estoy segura de que nuestras espectadoras están ansiosas por conocer este método japonés. ¿Qué es exactamente lo que causa esta inflamación? ¿Y por qué la mayoría de las mujeres no lo sabe?

SPEAKER 2

Paola La respuesta a esa pregunta es mucho más grave de lo que la mayoría de las personas imaginan. Y fue algo que descubrí de la peor manera posible. Lo que me puso en esta misión fue alguien muy cercano a mí. Mi esposa Carolina. Siempre fue activa,

saludable, hacía ejercicio y se alimentaba bien. Pero de repente, algo extraño empezó a suceder. Sus piernas comenzaron a hincharse sin motivo aparente. Al principio pensó que era retención de líquidos temporal, pero con el tiempo, la hinchazón empeoraba y nunca desaparecía. Probó de ejercicios intensos, dietas antiinflamatorias, drenaje linfático, nada funcionaba. Y lo peor, el resto de su cuerpo se afinaba, pero sus piernas seguían desproporcionadas, hinchadas y adoloridas al tacto. Fui a varios especialistas. Algunos dijeron que era solo retención de líquidos, otros aseguraron que era un simple exceso de grasa. Incluso hubo médicos que sugirieron que el problema era falta de ejercicio. Pero nada de eso tenía sentido, porque Carolina siempre fue disciplinada con su rutina saludable, hacía todo bien, pero aún así sus piernas se volvían cada vez más hinchadas y duras dolorosas. Fue devastador, Paola. Carolina empezó a sentirse avergonzada de mostrar sus piernas. Dejó de usar ropa corta, evitaba cambiarse frente a mí. Lo peor es que cada año la situación empeoraba. Su autoestima se deterioraba cada vez más. Solo se sentía cómoda estando conmigo con las luces apagadas. Y lo más preocupante, comenzó a sufrir dolores constantes y moretones inexplicables en las piernas. Hasta que desesperada por encontrar una solución, Carolina decidió someterse a una liposucción. Los médicos le aseguraron que esa era la única forma de eliminar la grasa acumulada en sus piernas. Dijeron que después del procedimiento, sus piernas volverían a la normalidad. Pero la realidad fue completamente diferente. La recuperación fue una pesadilla. Sus piernas quedaron cubiertas de hematomas. Las incisiones eran extremadamente dolorosas y apenas podía caminar. Durante semanas, Carolina estuvo en cama sufriendo después de todo ese sacrificio. El resultado fue un desastre. La cirugía no trató la verdadera raíz del problema. Unas semanas después, sus piernas estaban aún más hinchadas que antes. En otras palabras, los 1500 dólares que gastamos en la cirugía fueron dinero tirado a la basura. Pero lo más terrible no fue solo el dinero sino todo el sufrimiento, el riesgo que corrió y el trauma que le dejó

todo ese sacrificio para nada. Fue entonces cuando. Cuando Carolina me miró con lágrimas en los ojos y me me rindo. Mi genética es así. No tengo otra opción más que aceptarlo. Fue uno de los momentos más difíciles de mi vida. Paola, soy especialista en metabolismo femenino y aun así no podía ayudar a mi propia esposa. Me sentía un fracaso. Hasta que una noche la escuché llorar en silencio. Eso me destrozó. En ese momento, me hice una promesa. Me prometí que no descansaría hasta descubrir la verdadera causa de su problema. Y fue esa promesa la que me llevó a un hallazgo sorprendente. Algo de lo que los médicos convencionales nunca hablan pero que puede cambiar la vida de miles de mujeres. Paula, antes de revelarte lo que descubrí, Dime algo. ¿Alguna vez has notado que hay mujeres que aunque coman bien y hagan ejercicio nunca logran reducir la grasa de sus piernas?

SPEAKER 1

De hecho, me pasó a mí.

SPEAKER 2

Exactamente. Y durante mucho tiempo, la medicina tradicional ignoró por completo este problema. Los médicos decían que era solo retención de líquidos, genética o falta de actividad física. Pero ninguno de estos factores explica la verdadera razón por la cual las mujeres con lipedema no pueden eliminar la grasa de la parte inferior del cuerpo. La respuesta, Paula, está en la inflamación de las células de grasa. Y esta inflamación ocurre por dos razones. La toxinas y alimentos INF que sobrecargan el sistema linfático. Imagínate qué pasaría si recibieras un golpe fuerte en el hombro. Se hincharía, ¿Verdad? Eso sucede porque las células de la piel y del músculo han sido atacadas y como mecanismo de defensa, se inflaman. Por eso el área se ve enrojecida, inflamada y dolorida. Lo mismo ocurre cuando las toxinas y los alimentos inflamatorios atacan las células de grasa. Estas se hinchan, se endurecen y en algunos casos, incluso duelen. Y lo peor es que cuando el sistema

linfático se sobrecarga, no puede eliminar el exceso de líquidos y grasa acumulada, lo que agrava aún más la situación. Déjame mostrarte con un ejemplo visual muy sencillo. Aquí tengo dos botellas. Esta primera botella representa un cuerpo saludable sin inflamación. Dentro de ella hay pequeñas bolitas que representan las células de grasa en su tamaño normal. La tapa de la botella representa el sistema linfático. Es como el sistema de drenaje del cuerpo que elimina toxinas, líquidos y grasas. Cuando el sistema linfático funciona correctamente, estas células de grasa pueden reducirse de manera natural y ser eliminadas del cuerpo. Es decir, cuando una persona sigue una dieta equilibrada y hace ejercicio, su cuerpo responde y adelgazar. Pero ahora mira esta segunda botella. Aquí las células de grasa están inflamadas y mucho más grandes. Esto es lo que ocurre cuando hay un exceso de toxinas y una sobrecarga en el sistema linfático. Toda esa grasa inflamada queda atrapada en el cuerpo. Como resultado, la grasa se acumula de manera desproporcionada en las piernas y las caderas. La hinchazón aumenta a lo largo del día porque los líquidos quedan retenidos en los tejidos. Y lo peor es que esta grasa inflamada no sólo es difícil de eliminar, sino que también es dolorosa al tacto y puede provocar moretones con facilidad.

SPEAKER 1

Eso significa que aunque una mujer haga dieta y ejercicio, esa grasa no desaparece.

SPEAKER 2

Exactamente, Paula. Cuando las células de grasa están inflamadas y agrandadas, el cuerpo no puede eliminarlas de manera natural. Incluso si el metabolismo se acelera, esta grasa simplemente no puede pasar a través de los canales linfáticos porque las células están demasiado grandes para ser drenadas. Mira lo que pasa. ¿Ves? No sale nada. Este es el gran error de las dietas y los ejercicios tradicionales. Pueden acelerar el metabolismo, pero no reducen la inflamación de las células de grasa. Por eso las mujeres

con lipedema siguen teniendo piernas hinchadas. Doloridas y desproporcionadas, incluso después de haber int. De todo.

SPEAKER 1

¿Cómo podemos desinflamar estas células de grasa y lograr que el cuerpo finalmente elimine esta grasa acumulada?

SPEAKER 2

Esa fue exactamente la pregunta que me hice. Después de todo, mi esposa todavía me necesitaba y yo estaba dispuesto a hacer lo que fuera necesario para devolverle su felicidad y su autoestima. Fue entonces cuando inicié una búsqueda incansable. Analicé estudios científicos, investigué dietas en todo el mundo y estudié culturas donde las mujeres no sufren con la acumulación de grasa en las piernas. Y fue ahí cuando hice un descubrimiento sorprendente. Paula, ¿Alguna vez te has dado cuenta de que en Japón casi ninguna mujer sufre de piernas hinchadas o desproporcionadas? Pues bien, eso no es coincidencia. Mientras la medicina occidental trata los síntomas con medicamentos y cirugías costosas, los japoneses siguen una fórmula natural que mantiene el sistema linfático saludable y evita la inflamación de las células de grasa. Y la base de esta fórmula es un ingrediente extremadamente poderoso y La cúrcuma. La cúrcuma contiene un compuesto llamado curcumina, que es uno de los antiinflamatorios naturales más potentes del mundo. Investigaciones publicadas por la Harvard Medical School y el Instituto Johns Hopkins han demostrado que la curcumina actúa directamente sobre la inflamación de las células de grasa, reduciendo su tamaño y permitiendo que el cuerpo finalmente elimine la grasa acumulada. Es decir, cuando consumes cúrcuma de la manera correcta, tu cuerpo comienza a expulsar de forma natural la hinchazón y la grasa retenida en las piernas. Y lo mejor de todo, sin dietas restrictivas, sin medicamentos y sin procedimientos estéticos costosos y arriesgados.

SPEAKER 1

Pero, ¿Cómo funciona exactamente este truco?

SPEAKER 2

Los japoneses no solo consumen cúrcuma, sino que siguen un ritual específico para maximizar su absorción y sus efectos antiinflamatorios. Yo llamo a este ritual el cóctel japonés. Solo necesitas combinar cúrcuma con un ingrediente activador y tomarlo en la mañana, justo después de despertar. Este pequeño hábito es ocho veces más efectivo que los masajes linfáticos y las dietas convencionales, porque actúa directamente en la raíz del problema. Y fue así como mi esposa logró reducir drásticamente la hinchazón, eliminar la grasa acumulada y recuperar su autoestima en solo unas semanas.

SPEAKER 1

¿Y cuál es ese ingrediente activador?

SPEAKER 2

¿Paula? Esta es la gran clave para que el truco funcione. Y eso es exactamente lo que voy a revelar ahora. Porque no solo descubrí cuál es el ingrediente activador de la cúrcuma, sino que además desarrollé un método simple para que cualquier mujer pueda aplicar este ritual desde casa y ver su lipedema reducirse hasta en un 90% en solo tres semanas. ¿Y sabes cuál es la mejor parte? Este método no requiere cambios drásticos en la alimentación y puede realizarse en menos de un minuto cada mañana.

SPEAKER 1

Cuando descubrió este cóctel japonés, fue lo primero que le dio a su esposa.

SPEAKER 2

Exactamente, Paola. Pero quería asegurarme de que lo estaba haciendo de la mejor manera posible. Así que antes de que

Carolina lo probara, pasé semanas estudiando la combinación ideal de ingredientes y la forma exacta de consumirlo para que el cuerpo absorbiera todos los nutrientes de la manera correcta. Porque no basta con simplemente consumir cúrcuma. Necesita ser activada de la forma adecuada para que sus efectos sean realmente potenciados. Después de muchos análisis, finalmente encontré la manera perfecta de preparar y consumir este cóctel japonés. Y cuando todo estuvo listo, se lo di a Carolina. Al principio, ella estaba escéptica. Después de tantos años intentando todo sin éxito, pensaba que era otra falsa promesa. Pero insistía en que lo probara por sólo unos días. Y fue entonces cuando ocurrió algo sorprendente. En los primeros tres días, sintió una ligera mejora en su energía y menos retención de líquidos. Al cuarto día, se despertó con las piernas visiblemente menos hinchadas. Después de una semana, la inflamación había bajado más que en meses de drenajes y dietas estrictas. Después de ver los increíbles resultados en Carolina, comencé a compartir este método con otras pacientes y conocidas. En pocos meses, cientos de mujeres comenzaron a reportar cambios increíbles. Piernas más ligeras y desinflamadas. Reducción notable en muslos, caderas y tobillos. Desaparición del dolor y de la sensación de pesadez constante. Ahí supe que esto no podía ser una coincidencia. Entonces decidí hacer un estudio a gran escala. Invité a 2.000 mujeres que sufrían de lipedema para que probaran este cóctel durante solo 21 días. Los resultados fueron impresionantes. El 96% de las participantes reportaron una reducción visible en la inflamación y acumulación de grasa en las piernas. El 89 por ciento dijeron que pudieron volver a usar ropa que antes ya no les servía. El 94% notó una gran mejora en su bienestar, autoestima y niveles de energía. Fue en ese momento cuando me di cuenta de que había descubierto algo revolucionario. Esto no era solo otro método pasajero. Era un verdadero cambio de vida para cualquier mujer que sufra de lipedema. Y lo mejor de todo, sin necesidad de medicamentos, sin drenajes costosos y sin procedimientos invasivos o riesgosos. Fue entonces cuando me di cuenta de algo muy importante. Necesitaba

encontrar una manera de llevar esta solución a todas las mujeres que sufren de lipedema. Pero tenía un gran desafío por delante. El primero era garantizar que todas las mujeres pudieran aplicar este método de la manera correcta y obtener los mismos resultados que mis 2.000 pacientes ya habían logrado. Porque mira bien, si la cúrcuma se consume de forma incorrecta, sus efectos pueden reducirse hasta en un 90%. Yo necesitaba crear un paso a paso práctico que cualquier mujer pudiera seguir sin dificultad y sin margen para errores. Pero justo cuando este descubrimiento comenzó a ganar fuerza, la industria farmacéutica entró en escena. Los grandes laboratorios vieron el potencial de esta solución y trataron de comprar los derechos exclusivos sobre ella. El plan era transformar este método natural en un tratamiento costoso e inaccesible para la mayoría de las mujeres. Ellos saben que si las mujeres descubren que pueden reducir el lipedema de forma 100 % natural, sin necesidad de medicamentos ni cirugías, todo el mercado de tratamientos caros se derrumbaría. Y en ese momento tomé una decisión. Rechacé todas las ofertas de la industria farmacéutica y decidí llevar esta solución directamente a las mujeres que realmente la necesitan. Pasé meses organizando un paso a paso claro y práctico, fácil de seguir, para que cualquier mujer pueda aplicar este método desde la comodidad de su casa. Y ahora quiero poner este método a tu disposición. Para ti, que nos has acompañado aquí en Minutos Salud. Puedes comenzar hoy mismo desde la comodidad de tu hogar, sin necesidad de consultas médicas ni gastos exorbitantes. Ahora piensa por un momento cómo sería tu vida si nunca más tuvieras que ocultar tus piernas con pantalones calurosos e incómodos, incluso en verano. Si pudieras volver a usar vestidos, faldas y shorts sin vergüenza ni inseguridad. Si pudieras caminar, correr y moverte sin dolor ni esa sensación de pesadez en las piernas. Imagina mirarte al espejo y finalmente ver tus piernas más delgadas, ligeras y hermosas sin hinchazón, sin hematomas y sin dolor. Imagina recuperar la pasión en tu relación, sintiéndote deseada, segura y plena en tu propio cuerpo. Esto ya no es un sueño imposible. Esto ya es una realidad

para 15.687 mujeres que tomaron la decisión de dar este paso y seguir mi método. Imagina tener mi acompañamiento guiándote paso a paso en un programa personalizado para reducir los síntomas del lipedema hasta en un 90% en solo 21 días. Eso es exactamente lo que hemos creado. Después de años de investigación y desarrollo, reunimos todo este conocimiento en una solución definitiva y accesible para cualquier mujer que desea acabar con los síntomas del lipedema sin depender de cirugías costosas y riesgosas. Y es con mucho orgullo que presento el Protocolo Adiós Lipedema, la primera aplicación del mundo 100% dedicada a eliminar los síntomas del lipedema y devolver la ligereza y la autoestima a miles de mujeres.

SPEAKER 1

Hoy me siento mucho más liviana y cómoda usando vestidos sin sentir vergüenza de mis piernas. Solo tengo palabras de agradecimiento para el Doctor Alberto y el Protocolo Adiós Lipedema.

SPEAKER 2

Esta es una aplicación innovadora que se adapta al biotipo de cada mujer y al estadio del lipedema en el que se encuentra. Apenas ingreses a la aplicación, responderás un breve cuestionario y con base en tus respuestas, el sistema generará un protocolo exclusivo y hecho a tu medida para reducir hasta un 90% del lipedema en solo 21 días, sin necesidad de procedimientos costosos ni medicamentos agresivos. Cada día, la aplicación te guía paso a paso, incluyendo el cóctel japonés que actúa directamente sobre la inflamación de las células grasas, eliminando los síntomas del lipedema desde dentro hacia afuera. Recibirás las instrucciones exactas para preparar el cóctel con ingredientes naturales que puedes encontrar fácilmente en cualquier mercado, además de recomendaciones diarias que potencian los resultados. En la primera semana, la mayoría de las mujeres ya siente una reducción significativa de la hinchazón y del dolor en las piernas. Muchas

afirman que vuelven a sentirse ligeras y con energía, como no se sentían desde hace años. En la segunda semana, los cambios se vuelven aún más visibles. El contorno de las piernas mejora, la ropa empieza a quedar mejor y la mujer siente que su cuerpo vuelve a funcionar como debería. Y en la tercera semana, los resultados son impresionantes. Muchas mujeres logran reducir los síntomas del lipedema hasta en un 90%, además de sentirse renovadas, seguras y con una nueva perspectiva sobre su propio cuerpo. Por eso tantas mujeres que ya han seguido el protocolo lo llaman el verdadero punto de inflexión en la lucha contra el lipedema. Piénsalo. ¿Cuánto vale para ti recuperar tu bienestar? ¿Cuánto pagarías por volver a sentirte segura con tu cuerpo? ¿Por usar la ropa que siempre quisiste sin preocuparte por el tamaño de tus piernas? Sabemos que muchas mujeres recurren a métodos peligrosos como cirugías invasivas, liposucción y medicamentos llenos de efectos secundarios. Lo peor es que estos métodos no solucionan el verdadero origen del problema. ¿Sabías que una cirugía para lipedema puede costar entre 3.000 y 15.000 dólares? Y peor aún, muchas mujeres pasan por estos procedimientos sin tratar la causa real del lipedema porque ninguna cirugía puede restaurar el funcionamiento de las células adiposas inflamadas. Eso significa que aun después de gastar una fortuna y arriesgar su salud, muchas mujeres continúan sufriendo los efectos del lipedema. Si ya intentaste cremas, cápsulas milagrosas, drenajes y dietas restrictivas sin éxito, sabes exactamente de qué estoy hablando. Por eso decidí crear el primer y único método 100 % natural, seguro y científicamente comprobado para atacar la raíz del Sin cirugías, sin dietas absurdas y sin tratamientos costosos. Y lo mejor Puedes hacerlo desde la comodidad de tu hogar, sin medicamentos ni sufrimiento. Eso es exactamente lo que ayudó a mi esposa Carolina a vencer el lipedema de manera definitiva. Un protocolo personalizado como este podría fácilmente costar 400, 500 dólares, o incluso más, considerando la tecnología detrás de la personalización y toda la ciencia aplicada. Pero mi misión no es lucrar con el sufrimiento de nadie. Mi misión es llevar esta solución

al mayor número posible de mujeres. Y como forma de agradecimiento a ustedes, oyentes de MinutoSalud por darme la oportunidad de compartir este secreto públicamente, voy a liberar el acceso exclusivo de 21 días a las primeras 300 mujeres que decidan transformar sus vidas. Ahora mismo, tendrás la oportunidad de probar el protocolo Adiós Lipedema por un precio simbólico de inscripción que ni siquiera se acerca al costo de una sesión de drenaje linfático. Paula, confío tanto en este método que asumo todo el riesgo. Si dentro de 21 días sigues el paso a paso y no ves ninguna mejora, solo envía un correo a mi equipo y te devolveremos cada centavo de tu inversión. Así de simple, o pruebas el método y ves cómo tu cuerpo se desinflama día tras día, o recuperas tu dinero sin preguntas. Ya he visto a 15687 mujeres cambiar sus vidas con este protocolo. Sé lo frustrante que es probarlo todo y no ver resultados. Mi esposa pasó por eso y miles de mujeres más también. Por eso no podía guardar este descubrimiento solo para mí. Mi misión es ayudarte a liberarte de esta angustia y recuperar tu libertad. Pero esta oportunidad puede desaparecer en cualquier momento. Cuando la industria farmacéutica adquiera la licencia del cóctel, lo que no tardará en suceder, probablemente no podrás volver a acceder a él. Es por eso que redujimos el precio al mínimo posible para cubrir los costos de mantenimiento de la aplicación. Este programa no cuesta \$800, ni \$400, ni siquiera \$200. El precio oficial de lanzamiento del protocolo es \$100 para el público general. Pero para ti, oyente de MinutoSalud, te damos acceso al protocolo Adiós Lipedema y la oportunidad de desinflamar tus piernas, eliminar la hinchazón y restaurar tu autoestima en solo 21 días por solo un pago único de 27 dólares. No es una suscripción, ni tendrás que pagar nada más después. Es simplemente un pago único simbólico para que tengas acceso a un protocolo personalizado por mí directamente en la palma de tu mano. Haz clic en el botón de abajo ahora mismo y asegura tu acceso antes de que sea demasiado tarde. Atención. Las 300 plazas exclusivas para las oyentes de MinutoSalud se están llenando rápidamente y esta puede ser tu única oportunidad

de acceder a un método 100% natural y científicamente comprobado que ya ha transformado la vida de 15687 mujeres. Haz clic en el botón de abajo para asegurar tu acceso ahora mismo y comenzar a vivir sin el peso del lipedema, sin dolores constantes, sin hinchazón y sin vergüenza de mostrar tus piernas. Imagina ponerte la ropa que siempre quisiste, sentirte segura y recibir halagos de amigos, familiares e incluso de tu pareja por la increíble transformación que lograrás. Esta es tu oportunidad de recuperar tu libertad y autoestima. Pero debes actuar rápido, porque cuando las 300 plazas se agoten, el acceso volverá al precio original de 100 dólares. Y recuerda, no quiero que sientas presión para tomar esta decisión. Por eso asumimos todo el riesgo por ti. Tienes 21 días de garantía para probar el protocolo Adiós Lipedema sin compromiso. Así es, si en ese periodo, por cualquier motivo, no quedas satisfecha con los resultados, solo tienes que contactar a nuestro equipo de soporte y te devolveremos cada centavo de tu inversión. No tienes absolutamente nada que. Si después de hacer clic en el botón, aparece el mensaje Plazas agotadas, significa que todas las vacantes han sido ocupadas y solo podrás acceder al protocolo Adiós Lipedema por el precio original de 100 dólares. Pero si aún puedes acceder a la página de inscripción, Felicidades. Has asegurado tu plaza y estás a un paso de vivir una vida transformada libre del lipedema. Solo debes completar tus datos correctamente y finalizar tu pedido. Tus datos estarán 100 % protegidos ya que utilizamos la plataforma Hotmart, una de las más grandes del mundo en productos digitales, con el mismo nivel de seguridad que gigantes como Amazon y MercadoLibre. Tu acceso a la aplicación y todo lo que incluye, como el paso a paso personalizado para preparar el cóctel japonés, será enviado directamente a tu correo electrónico. Ahora presta mucha atención, porque tengo una oferta especial para ti. Si llegaste hasta aquí, es porque realmente te importa tu salud y estás comprometida con dar un paso importante en tu vida. Y también sé que a veces lo único que separa una decisión de la acción es una limitación económica. Y si ese es tu caso, quiero que sepas que lo entiendo

perfectamente porque Nuestro objetivo es que esta solución natural llegue al mayor número posible de mujeres. Por eso preparé una oferta especial solo para quienes están viendo este video hasta el final. A partir de ahora, vas a recibir 10 dólares de descuento inmediato en tu acceso. Es decir, en lugar de pagar \$27, podrás acceder por solo \$17. Es nuestra manera de reconocer tu compromiso y hacerte el camino un poco más fácil. Pero atención, esta oferta estará disponible solo hasta el final de este video. Después volverá a valor normal. Así que si quieres aprovecharla ahora mismo, haz clic en el botón que está aquí abajo y garantiza tu acceso con descuento. Estás a punto de tomar una de las decisiones más importantes de tu vida. Si realmente Quieres que el 2025 sea el mejor año de tu vida, esta es tu oportunidad. No dejes que la duda te robe la transformación que mereces. Simplemente haz clic en el botón de abajo y comienza ahora mismo a experimentar la libertad de vivir sin dolor, sin hinchazón y con un cuerpo más liviano y saludable. Y para garantizar que obtengas los mejores resultados en el menor tiempo posible, estamos liberando de manera gratuita, únicamente para quienes están escuchando, MinutoSalud, dos materiales exclusivos que complementan el protocolo Adiós Lipedema y aceleran tu recuperación. El Ritual del Drenaje Natural. Pequeños ajustes en la postura y la respiración que estimulan la circulación linfática y aceleran el drenaje natural del cuerpo. Con técnicas simples, sentirás una ligereza increíble y notarás la reducción de la hinchazón día tras día. La Guía de Nutrición Antiinflamatoria. Los alimentos pueden ser medicina o veneno para tu cuerpo. Esta guía te mostrará cuáles alimentos potencian la desinflamación y reducen la hinchazón, y cuáles debes evitar para no empeorar los síntomas del lipedema. Soporte exclusivo vía WhatsApp. No estarás sola en este camino. Nuestro equipo estará disponible para ayudarte y responder todas tus dudas siempre que lo necesites. Ahora es el momento de actuar. Por lo general, hay dos tipos de mujeres que llegan al final de este episodio. La primera es aquella que mira el episodio, siente esperanza, pero al final decide no hacer nada. Sigue viviendo con

piernas pesadas, hinchadas y adoloridas. Continúa escondiendo su cuerpo, evitando espejos, huyendo de las fotos y sintiéndose cada vez más frustrada. Lo peor es que acepta que el lipedema sólo empeorará con el tiempo y que quizás algún día tenga que recurrir a cirugías costosas y arriesgadas que no solucionen la raíz del problema. Pero yo sé que esa no eres tú. ¿Si has llegado hasta aquí es porque estás cansada de sufrir con el lipedema y estás lista para una transformación que quieras? Sentir tus piernas más ligeras, ponerte la ropa que siempre quisiste, recuperar tu autoestima y mirarte en el espejo con orgullo. Quieres vivir sin dolor, sin limitaciones y sin el peso de un problema que tiene solución. Y lo mejor, esta transformación comienza con un solo clic. Solo tienes que hacer clic en el botón de abajo para dar el primer paso hacia una nueva vida. No tienes que tomar esta decisión sola. Estamos aquí para acompañarte. Y recuerda, estás 100% protegida por nuestra garantía. Si por cualquier motivo no quedas satisfecha, te devolvemos cada centavo de tu inversión. Entonces, ¿Qué decides? ¿Seguir sufriendo con las consecuencias del lipedema o decir sí a la solución que puede transformar tu vida? Basta de sentirte prisionera de tu propio cuerpo. Basta de esconder tus piernas. Basta de probar soluciones que no funcionan. En este momento, te estoy entregando la llave para recuperar el control de tu propia salud. Todo lo que tienes que hacer es abrir la puerta. Esta es tu oportunidad de recuperar tu bienestar y mejorar tu calidad de vida. Estoy deseando recibir tu testimonio y ver tu transformación. Haz clic en el botón debajo de este video y da el primer paso hacia una vida más ligera y salud. Nos vemos dentro del protocolo adiós lipedema. Hola. ¿Sigues ahí? Si aún tienes alguna duda, aquí responderé las preguntas más comunes de nuestras 1. ¿Cómo accedo al protocolo Adiós Lipedema? Tan pronto como completes tu inscripción, recibirás inmediatamente un correo electrónico con un enlace de acceso a nuestra aplicación exclusiva. En este correo también recibirás tu contraseña de inicio de sesión. Solo haz clic en el enlace, ingresa tu correo y contraseña y listo. Tendrás acceso inmediato al protocolo y a todos

los bonos. Dos. ¿Voy a recibir algo en casa o el protocolo es totalmente digital? El protocolo adiós lipedema es 100% digital y está disponible directamente En nuestra aplicación dentro de la plataforma encontrarás un paso a paso práctico y personalizado según tu biotipo y el estado de tu lipedema, sin necesidad de equipos ni medicamentos. No se trata de fármacos, píldoras ni procedimientos invasivos. Es un protocolo natural, seguro y práctico basado en la ciencia del metabolismo y en la desinflamación de las células G. III. ¿Cómo se personaliza el protocolo para mí? Al inscribirte responderás un breve cuestionario dentro de la aplicación. Con esta información identificamos tu biotipo, edad y el estado de tu lipedema para generar un protocolo completamente personalizado para tu caso específico. Esto garantiza que obtengas los mejores resultados de forma eficiente y segura. Cuarta ¿Cómo puedo estar segura de QUE ES seguro y confiable? Somos una empresa seria y trabajamos con una de las mayores plataformas de productos digitales del mundo que utiliza el mismo sistema de seguridad que los grandes bancos, garantizando que tus datos estén 100% protegidos. Además, ofrecemos soporte vía correo electrónico y WhatsApp para cualquier consulta. Y recuerda, tienes una garantía incondicional para probar el protocolo Adiós Lipedema sin ningún riesgo. Cinco. ¿El protocolo funciona para cualquier edad? Sí. El protocolo Adiós Lipedema ha sido desarrollado para mujeres de todas las edades y en cualquier estado del lipedema. Gracias a la personalización basada en nuestro cuestionario inicial, cada mujer recibe un plan ajustado a su realidad, sin riesgos ni efectos secundarios. Si tienes alguna otra duda, puedes ponerte en contacto con nuestro equipo de soporte por correo electrónico o WhatsApp. Haz clic en el botón de abajo y recupera el control de tu cuerpo y tu autoestima con el protocolo Adiós Lipedema. Espero recibir pronto tu testimonio compartiendo tu transformación.